



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PENYERAHAN SERTIPIKAT  
WAKAF MASSAL TAHUN 2023  
HARI/TGL : JUMAT, 18 AGUSTUS 2023  
PUKUL : 08.30 s/d 10.30  
TEMPAT : MASJID AGUNG NURUL HIKMAH  
KOMPLEK PEMDA KABUPATEN BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَالْحَوْلُ وَالْقُوَّةُ بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. KEPALA KEMENTERIAN AGAMA  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA PENGURUS DEWAN MASJID  
INDONESIA (DMI) KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA LEMBAGA TAKMIR MASJID  
NAHDLATUL ULAMA BEKASI;

YSH. KETUA BADAN KEMASJIDAN MUHAMMADIYAH;

YSH. KETUA DPC FAHMI TAMAMI  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA MUI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DPC BADAN KESEJAHTERAAN

MASJID (BKM) KABUPATEN BEKASI;  
SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA YANG TIDAK BISA SAYA SEBUTKAN  
SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA  
HORMAT SAYA.

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR  
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN  
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI  
INI, DALAM ACARA **PENYERAHAN SERTIPIKAT  
WAKAF MASSAL TAHUN 2023** DALAM KEADAAN  
SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA  
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,  
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA  
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA HATURKAN RASA TERIMAKASIH DAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA JAJARAN KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG BADAN PERTANAHAN KABUPATEN BEKASI YANG TELAH BEKERJA DENGAN BAIK DALAM MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DI KABUPATEN BEKASI. SEMOGA KEDEPANNYA BADAN PERTANAHAN KABUPATEN BEKASI DAPAT TERUS MELAKUKAN EVALUASI AGAR PELAYANAN BISA MENJADI JAUH LEBIH BAIK, CEPAT DAN AKURAT, GUNA MEMINIMALISIR TERJADINYA KONFLIK SENGKETA PERTANAHAN DI MASYARAKAT.

TENTUNYA, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SANGAT MENDUKUNG PROGRAM DAN UPAYA PEMERINTAH PUSAT DALAM SERTIFIKASI TANAH DAN TURUT BERKONTRIBUSI UNTUK MENYUKSESKAN REFORMA AGRARIA,

YANG MERUPAKAN PROGRAM UNTUK MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT MELALUI PENATAAN ASET DAN AKSES. YANG JUGA SEBAGAI UPAYA MELAKUKAN PEMERATAAN PEMBANGUNAN, PENGURANGAN KESENJANGAN, PENANGGULANGAN KEMISKINAN DAN PENCIPTAAN LAPANGAN PEKERJAAN.

DENGAN PENYERAHAN 200 SERTIPIKAT WAKAF MASSAL INI, MAKA DOKUMEN RESMI MENJADI JELAS. HAL INI SUDAH TENTU SANGAT MEMBANTU DALAM PENATAAN DAN PENGEMBANGAN PEMANFAATAN ASET TANAH TERSEBUT, SEHINGGA ASET TANAH TERSEBUT MENJADI LEBIH BERDAYA GUNA, SERTA MEMBERIKAN WARGA KEPASTIAN HUKUM ATAS KEPEMILIKAN TANAHNYA.

TIDAK LUPA SAYA BERPESAN KEPADA WARGA PENERIMA SERTIPIKAT WAKAF, AGAR SERTIPIKAT YANG TELAH DITERIMA DAPAT DIMANFAATKAN DAN DIPERGUNAKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA SEBAGAI JAMINAN KEPASTIAN MAUPUN PERLINDUNGAN HUKUM.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**